

Die Stadt Bethlehem als Motiv der Wandelkrippe in Rott

Von S. L.

30. November 2025, 14:33

Für jeden Adventssonntag hat das Krippenteam einen anderen Fokus gewählt. In den Sonntagsmessen um 9.30 Uhr stellt der Zelebrant das Krippebild in seiner Predigt vor und legt es in seiner Bedeutung aus.

Zudem hat das Team Informationen zusammengestellt, die den theologischen Hintergrund und die Inszenierung erläutern. Diese und weitere Informationen zur Krippe finden Sie auf unserer Homepage auf dieser Seite. ([/sites/geistingen-hen nef-rott/Unsere_Kirchen/st-mariae-heimsuchung-rott/Unsere-Wandelkrippe/](http://sites/geistingen-hen nef-rott/Unsere_Kirchen/st-mariae-heimsuchung-rott/Unsere-Wandelkrippe/))

Die Krippe kann bis zum 18.1. während der Öffnungszeit der Kirche in Rott von 9-17 Uhr betrachtet werden. Gerne bietet das Team aber auch Führungen für Gruppen an.





